
 

PV REUNION DU COMITE DIRECTEUR  

DU 5 OCTOBRE 2023. 

 

Présents : Mrs COMBALIER Hervé, SOULIER Eric, ABBACI Martin, SAINT PE Jean-pierre 
et FOURCHE Romain. 
Mmes HAUGUEL Aurélie, COMBALIER Agnès, LASCAUD Laura, DELPUI Jacqueline. 

En visio : Mr PIRON Luc et Mme MARINIE Stéphanie. 

Excusés : Mrs FROUARD Sébastien, VERGNE Dimitri, BLONDET Cyril et PETIT Régis. 

Invités : Mmes DUGENET Julie, RAY Nathalie et Mr VAILLANT Ernest. 

 

TRESORERIE :  

Tous les engagements sont réglés jusqu’en U13 sauf pour le mini-basket. Les factures 
partirons dans quelques jours. 

Le comité a pris en charge les boissons offertes à hauteur de 2€ pour l’open féminin et 
masculin du 7 et 8 octobre. 

 

EMPLOI :  

Arrivé de Mr VAILLANT Ernest à partir du 8 octobre 2023 en CDD de 12 heures par 
semaine. 

Il interviendra dans les clubs auprès des entraineurs du mini-basket, participera à la 
sélection Corrèze pour les garçons. 

 

SECRETARIAT :  

RAS 

 

QSR :  

Pour les demandes de match amical les imprimés sont sur le site du comité. N’oubliez pas 
d’en faire la demande auprès du QSR et une copie au CDO. Pour rappel si les joueurs ou 
joueuses ne sont pas licenciés, ils ne doivent pas jouer sous peine d’une amende. En cas 
d’accident c’est le responsable du club qui en sera tenue responsable. 

Nous sommes à plus 10% de licences au 5 octobre 2023. Soit 1419 licences, 49% de filles 
pour 51% de garçons. 



 

Pas encore de licencié pour le micro-basket en date du 5 octobre. 

 

TECHNIQUE :  

Les entrainements sélection ont repris. Le TIC aura lieu le 4 novembre pour les filles et le 5 
novembre pour les garçons. 

Les inscriptions pour les BF sont ouvertes. La prochaine section le 12 novembre pour le BF 
enfant et la seconde section au mois de janvier pour le BF jeune. 

 

V&E :  

Micro-basket (en attente de validation des licences) à partir de 3 ans. 

Sport adapté le mercredi 29 novembre 2023. Il y a une convention avec le comité. Des élus y 
seront présents. 

 

FAIR PLAY :  

Une petite précision pour le délégué fair play, en dép. et inter dép.. Le délégué fair play peut 
être différent du délégué club mais il n’a pas obligation d’être licencié. Pour la région il doit 
être différent mais aussi licencié. 

 

CDO :  

Le recyclage des arbitres du 17 septembre 2023 c’est bien passé. Le repas des arbitres a 
été pris en charge par le comité. 

Il risque d’être compliqué d’avoir des arbitres pour couvrir tous les matchs de la saison. 
S’il n’y a qu’un arbitre officiel, il faut absolument un arbitre club en plus. Impossible d’avoir 
qu’un seul arbitre pour la RF3 et RM3. 

La première journée de formation arbitre va dérouler à Saint Pantaléon de Larche les 23 et 
24 octobre. N’hésitez pas vous rapprocher des responsables de formations qui sont : Aurélie 
Hauguel et Nicolas Joulin par mail cdo@correzebasketball.org. 

Le 28 octobre 2023 aura lieu la journée de l’arbitrage à Saint Pantaléon de Larche. 

 

MINI-BASKET :  

Le championnat est mis en place sauf pour Ussel qui n’ont pas encore désigné d’équipe. 

Saint Pantaléon de Larche c’est positionné pour organiser la fête du mini-basket. 



 

COMPETITIONS :  

Le début de saison commence bien. 

Open masculin et féminin qui s’est déroulé ce week end à Argentat c’est bien déroulé. Vous 
pouvez retrouver des photos sur le site du comité. 

L’équipe de TULLE départementale féminine est engagée en challenge après le forfait de la 
RF3. 

A partir du 5 octobre 2023, il n’y aura plus de désignation pour la salle Turgot à partir des 
U17. Le comité attend toujours le test des 320kg pour un panier qui a subit une réparation. 
La mairie n’a toujours pas fait effectuée celui-ci. 

Tirage au sort pour la coupe de la Corrèze au mois de novembre pour les séniors et au mois 
de janvier pour les jeunes. 

 

COMMUNICATION :  

Le partenariat avec Intersport est signé. Le visuel de la voiture est fait. Il sera réalisé d’ici 
peu. 

Vous trouverez sur le site du comité les règlements U9 et U11 mis à jour ainsi que l’annuaire 
du comité. 

 

DIVERS :  

Nous souhaitons un prompt rétablissement à Mrs PETIT Régis et BURELIER Christophe à la 
suite de quelques soucis de santé. Tous les deux vont mieux et prennent un peu de repos 
avant de revenir au bord des terrains. 

 

Le Président         La secrétaire 

H.COMBALIER        S.MARINIE 


